Werbekarte für Familienbildungsstätten



Familien sind die Zukunftskraft der Kirchen



Evangelische Familienbildung bringt Austausch und Beziehungsaufbau, sie bietet Räume, in denen Familien auch Glaubensund Spiritualitätsfragen stellen. Familienbildung in Gemeinden, Familienzentren und Familienbildungsstätten verwirklicht eine Vision:

Menschen aller Generationen sind aktiv ins kirchliche Leben eingebunden, Iernen miteinander und unterstützen sich gegenseitig. Die Familien verwirklichen ein gutes Leben. Und das kirchliche Leben ist geprägt vom Dialog und Begegnung der Generationen.

Dafür braucht Familienbildung den Rückhalt der Verantwortlichen in Gemeinden, Kirchenkreisen und Landeskirchen – Ihren Rückhalt!

Familienbildung stärkt Familien – stärken Sie Familienbildung!

<u>Druckvorlage vorne (jpg)</u> <u>Druckvorlage hinten (jpg)</u> <u>Druckvorlage gesamt (pdf)</u>

Tipps zur Verwendung:

Wenn Sie die Karte im JPG-Format auf einem PC-Drucker ausdrucken möchten, ist zu bedenken, dass Vorder- und Rückseite deckungsgleich ausgedruckt werden müssten. Das Bild ist in einer Größe von 10,5 x 14,8 cm angelegt. Wenn Sie direkt aus einer Foto-Ansicht heraus auf Papier im Format A4 ausdrucken, wird Ihr Drucker in der Regel das Bild auf die ganze Seite vergrößern. Um das zu vermeiden, müssen Sie im Druckermenü eine andere Größe einstellen, z. B. 10,2 x 15,2 cm.

Alternativ können Sie das Bild als Grafik in ein Textverarbeitungsprogramm wie Microsoft Word einfügen. Auch hier ist es wichtig, dass das Bild auf zwei aufeinanderfolgenden Seiten mit den gleichen Abständen zu den Seitenrändern eingefügt wird. In einem solchen Programm werden die Vorder- und Rückseite der Werbekarte automatisch in der korrekten Größe ausgedruckt.

Um sich das Ausschneiden der Bilder (die idealerweise deckungsgleich vorne und hinten auf einem A4-Blatt ausgedruckt werden) zu ersparen, kann auch eine Druckerei oder Online-Druckerei mit dem professionellen Druck im Postkarten-Format A6 beauftragt werden. Dafür eignet sich die hier angebotene PDF-Datei.

Der Druck auf professionellen Druckmaschinen erfordert einen Beschnitt, also einen Rahmen um das Motiv, der beim Zuschneiden der Karten abgetrennt wird. Da diese Beschnittmaße je Druckerei unterschiedlich ausfallen, hat die Karte ausreichende weiße Flächen ringsum, so dass sich die Größe anpassen lässt, ohne dass Inhalt verloren gehen wird.